

DIECISÉIS DÍAS DE ACTIVISMO CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

25 de noviembre de 2014

Michel Sidibé

Director Ejecutivo de ONUSIDA

Secretario General Adjunto de las Naciones Unidas

En este momento de unión contra la violencia de género, dedico este mensaje a cada mujer y cada niño que haya sido víctima de violencia.

Una de cada tres mujeres sufren algún tipo de violencia de género en su vida y alrededor de 120 millones de niñas son agredidas sexualmente o violadas antes de cumplir 20 años.

La violencia suele darse con una impunidad casi total, oculta tras una noción de valores culturales.

El vínculo entre la violencia y el VIH es innegable.

Para las mujeres que viven con el VIH, la violencia en forma de esterilización forzada es una violación fundamental de los derechos humanos.

Felicito a la Corte Suprema de Namibia por la decisión que ha confirmado la sentencia previa de que los derechos de tres mujeres con VIH habían sido violados al ser esterilizadas a la fuerza.

No podemos mantenernos en silencio, ni ser neutrales, ni tolerar la violencia contra las mujeres y las niñas, nunca.

Para poner fin a la epidemia de sida para el 2030, hemos de eliminar todas las formas de violencia contra las mujeres.

[FIN]

Contacto

ONUSIDA Ginebra | Sophie Barton-Knott | tel. +41 22 791 1697 | bartonknotts@unaids.org

ONUSIDA

El Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/Sida (ONUSIDA) lidera e inspira al mundo para conseguir su visión compartida de cero nuevas infecciones por el VIH, cero discriminación y cero muertes relacionadas con el sida. El ONUSIDA reúne los esfuerzos de 11 organizaciones de las Naciones Unidas (ACNUR, UNICEF, PMA, PNUD, UNFPA, UNODC, ONU Mujeres, OIT, UNESCO, OMS y Banco Mundial) y trabaja en estrecha colaboración con asociados globales y nacionales para maximizar los resultados de la respuesta al sida. Acceda a más información en unaids.org y conecte con nosotros a través de Facebook y Twitter.